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 司会      渡邉 佳寛 君 

 点鐘   会 長 金子  正男  君 

 ロータリーソング  我 等 の 生 業 

 ビジター  しもつけ RC 高 山  功  様 

 会長挨拶  会 長 金子  正男  君 

皆さんこんにちは。今日は小

雪舞う寒い日になりましたが、

例会出席ご苦労様です。皆様も

車で帰る際には気を付けてくだ

さい。 

はじめにお客様のご紹介をい

たします。しもつけ RC 第 3 代、第 22 代を務めまし

た高山功様です。どうぞごゆっくりして行って下さい。 

明日は RI 創立記念日となります。1905 年シカゴ

RC が誕生し 113 年を迎えます。1911年に北アメリカ

以外で最初の RC がアイルランドで創立しました。そ

の後、次々と RCが創立されました。また、1932年に

はボリビア、パラグアイで戦争が始まり、ロータリア

ンは捕虜の救援活動に尽力したそうです。1980 年、ア

ルゼンチンとチリの間で緊張が高まると、時の RI ジ

ェームス会長はモンテビデオに両国のロータリアン

を招集し親善会議を開いたそうです。1981 年以降国

際ロータリーは、優れた平和の調停者にロータリー国

際理解と平和賞を授与してきました。ロータリアンで

はない人に対しての最も名誉あるロータリー賞であ

り、受賞者には慈善活動のために 10 万ドルが授与さ

れました。受賞者には、岩村昇氏、ヨハネパウロ二世、

ジミーカーター氏、元国連難民高等弁務官の緒方貞子

氏、ネルソンマンデラ氏、他たくさんの方がおります。 

今日はこの後ロータリー財団からの表彰がござい

ます。また、炉辺会合の発表がございますので各座長

さんよろしくお願いいたします。例会後には第 3回ク

ラブ協議会が開かれますので、義務出席の皆さんには

長時間になりますが、出席よろしくお願いいたします。 

最後になりますが、今週の土曜日 24 日は真岡ロー

タリー杯少年少女バレーボール大会となります。出席

のご協力をお願いいたしまして会長挨拶とさせてい

ただきます。 

 ロータリー財団表彰 

 

岡部貞一郎君(PHF+4) 

辻 達夫 君(PHF+3) 

岡本 佳男君(PHF) 

 

 幹事報告  幹 事 石 塚  龍 夫 君 

本日親睦委員長がお休みです

ので代わりにご報告致します。

会員夫人のための親睦旅行につ

いてです。親睦委員長･会長･幹

事夫人の 3 人で 2～3 か月作戦

を練りました、夫人による夫人

のための旅行です。5 月 23 日ですが、メインとなるホ

テルの食事を確定するために早めに出席確認いたし

ます。新緑の一番いい季節を設定しましたので、多く

の方に参加頂ければと思います。ちなみに当日は、男

性は誰も参加しない予定です。金子会長の強い要望に

より女性だけの取り組みとなっております。 

続きまして、明後日、土曜日のバレーボール大会に

多くの会員のご集合をよろしくお願いします。 

台湾で発生した先日の地震について、地区から義援

金の要請が届いております。3 月 1 日の理事会で協議

して対応したいと思います。 

3 月 25 日の IM のご案内をさせていただきます。出

席人数確認の連絡がしもつけ RC から来ております。

来週の例会で出席確認をいたします。日程調整の上、

出席よろしくお願いします。尚、入会 3 年以内の会員

はオリエンテーションがございます。IM 開会の前に
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始まると思います。後日ご案内いたしますので参加よ

ろしくお願いいたします。以上でございます。 

 委員会報告 

青少年奉仕委員会 平石 典嗣 君 

第 34 回バレーボール大会が明

後日真岡市の総合体育館で行われ

ます。朝 8 時過ぎに集合していた

だきたいと思います。よろしくお

願いいたします。 

野球部  杉田貞一郎 君 

昨年 10 月に地区の親善野球大

会を予定しましたが雨のため中止

になりました。先日実行委員会か

ら 5 月 20 日日曜日に親善野球大

会を開催するとの連絡がありまし

た。組み合わせ等は昨年決まった通りです。詳細は後

日ご連絡いたします。来月ぐらいから練習も開始した

いと思いますのでご協力よろしくお願いいたします。 

 炉辺会合報告 

❤A グループ  座長 仲野  慎吾  君 

出席者 10名で、いろいろな意見が出ました。 

テーマ 1 慶弔規定の見直しについて 

 会員年数 10 年を参考として

生花と香典を供える。夫人も

同等に扱うようにした方が良

い。 

 会員年数 10 年、15年、20 年

と会員年数を調べ、表にまと

めて毎年規定を決めていかないといけない。 

 RC 退会して 10 年経過後の元会員夫人は対象外で

良い。元会員については 10年での判断は短すぎる。 

 会員年数 10 年を 15 年以上とし、元会員夫人は無く

し、会員において全て規定は残す。 

 生花や香典は RC の宣伝になるのではないか。 

 真岡 RC に貢献していただいたので在籍年数での判

断は難しいと思う。 

 在籍年数ではなく会への貢献度を参考に会長経験

者の意見を踏まえて判断してほしい。 

 規定なので、会員年数は重要で、15 年間を目途に決

めた方がよい。 

 会員夫人については分からない場合があり、気付い

た会員夫人と気付かなかった会員夫人では、不公平

が出てしまうので無くした方がよい。 

 JC を退会する時のように、規定で退会時にお金を

徴収し、退会会員の冠婚葬祭にあてるのはどうか。 

 10 年以上在籍で会員が退会した理由、病気やケガな

ど会長やパスト会長との相談で決めた方が良い。 

 規定が無くなったら夫人同士のお付き合いが無く

なるのではないか。 

テーマ 2 ロータリーの楽しみ方について 

 楽しみ方は人それぞれなので教わることは難しい。 

 活動において楽しいことが一つでもあれば活動は

楽しいので一概にはどうのこうのとは言えない。 

 例会やイベントの座席をシャッフルして頂ければ

色々な会員や会長経験者と話ができる。 

 例会等で会員と話をすることで楽しくもなるし勉

強にもなり自分のプラスになると思う。 

 海外や居住地以外で子どもや地元の方に感謝の言

葉をもらうと会員をやっていて良かったと思う。 

 新入会員の人間観察が楽しい。 

 ロータリーは入会すれば会員みな平等なのでロー

タリー以外の話はしてほしくない。 

 例会の中だけでは仲良くなれない。炉辺会合やゴル

フ、野球、歓迎会など新入会員と会長経験者が交わ

るようにすれば良い。 

 最初は誰にも話しかけられないが、役職が付く事で

人との会話が弾み自分を育て、人と人とのつながり

ができる事によりロータリー活動も楽しくなる。 

 毎週の例会があれば皆に会う事で楽しみが増える。 

 いかに自分が楽しむかが大切である。 

 ロータリー入会を名誉に思えば常に楽しくなる。 

 新入会員を紹介できたことで楽しみも増えた。紹介

した会員が頑張ってくれるだけで自分も頑張れる。 

 60 周年が成功すれば楽しくなる。 

 各委員長をやってみれば楽しさが分かる。 

❤B グループ  座長 見目 良一 君 

B グループの会合で出てきた

内容をお話ししたいと思いま

す。参加対象者 12 名の内 9 名

が参加してくださいました。幹

事も加わり、10名で話し合う事

ができました。 

テーマ 1 慶弔規定の見直しについて 

 会員の結婚祝いは現在 10,000 円ですが今の時代に

合わせてもう少し上げた方が良いのではないか。 

 傷病のお見舞いは、療養１ヶ月以上の傷病にかかっ

た場合とありますが、この『傷病』の基準が定かで

ないので、具体的に入院と規定し、１週間か 10 日

以上とかに定めてはどうか？ 

 死亡の時の規定では、10年以上の在籍実績のある元

会員の場合本人及び同夫人の場合も香典 5,000円と

一基を供えるとありますがこれに対しては退会後 5

年までとか 10 年までとかの期間を区切ってはどう

か。また、夫人に関しては要らないのではないか。

また、在籍 10 年以上ということで 10 年で区切った

理由も知りたい。5 年で区切っても良いのではない

か。また、究極的なものとして、退会者は必要ない

のではないか。などの意見がありました。 

 弔電を送るという規定になっておりますが、会長幹

事が出席できるときは必要なく、どうしても参列で

きない場合のみ弔電を送れば良いという意見もで

ました。 

テーマ 2 ロータリーの楽しみ方について 

概ね皆さんロータリーを楽しんでいるようでした

が、色々意見がでました。 

 多くのロータリアンとお話ができるのが楽しい。 

 会員と旅行ができて楽しい。会員だけで夫人のいな

い旅行があっても良いのではないか。 



 例会で沢山交流がしたいので卓話抜きでフリート

ークの時間を持ってもらいたい。 

 例会に出るだけで楽しい。 

 例会のないときでも事務局に集ってお茶を飲むの

もひとつの楽しみ方だ。 

 また、昼食を豪華にしてそれを楽しみに行けるよう

にしても良いのではないか。海外ではブッフェ形式

で食べるような例会もあり、何か工夫がほしい。 

❤C グループ  座 長  青 木  圭 太 君 

青木圭太座長代理の斎藤です。 

テーマ 1 慶弔規定の見直しについて 

 元会員、同夫人の規定に、辞め

てから 10 年等の期限があっ

た方が良いのではないか。 

 帳場の規定も明文化した方が

良いのではないか。例えば退

会後 3～5年等。 

 同夫人の規定も会員と同等で良いのか。 

 多くの文面にクラブ会長の裁量によると文面が付

いているのが良い。 

テーマ 2 ロータリーの楽しみ方について 

 知り合えなかった人と話ができることが一番楽し

い。 

 言いたい事が言い合える関係が良い。 

 自分の仕事だけの範囲ではできなかった横のつな

がりがロータリーに入りできた事が嬉しい。 

 仲間と会うのは、仕事でお客さんと会うのとは全く

違う。 

 身構えなくて済む。 

 平等の精神 

 毎週 1 時間は貴重であり、メイクで他のクラブに行

くと非常に勉強になる。 

 良いメンバーと知り合えた事が非常に面白い。 

 甲子園に行けるのは選ばれた高校球児と阪神タイ

ガースとロータリークラブしかできない。 

 老人、身障者と運動会をできることがすごく楽しく

思うし嬉しい。 

 気が付いたら周りが知り合いばかりになっていた。 

 ロータリーの旅行で妻と日本全国歩くことが楽し

かった。 

 卒業がない組織なので自分のペースで活動できる

のがとても良い。 

 世代ごとの人脈形成、意見交換が世代を超えて行え

ることが楽しい。 

 東京ロータリーにメイクをして、日本を代表する企

業の社長と会えたのが、緊張感と心が震えて良かっ

た。同業の人を隣につけて下さる配慮も素晴らしい。 

 辞めた仲間とでも仲良く飲めるのは楽しい。 

 高度成長を支えてきた先輩たちの生の声を聴く事

ができ非常に楽しい。 

 何が楽しいかって今が楽しい。 

 最高の楽しみは、1 年交換学生を受け入れる事であ

る。 

 その他として、メイクで他のクラブ例会に行っても

私服の会員はいない。それだけは守ってほしい。 

以上で C グループの発表を終わらせていただきま

す。 

❤Dグループ  座 長  田 辺  善 貴 君 

田辺です。D グループは 2 月

8 日 18 時より荒町にある「いち

むら」で開催いたしました。お

忙しい中、沢山の方に参加いた

だきましたこと御礼申し上げ

ます。 

定刻となり、いざ始めようとした時に加熱調理中だ

った大きな土鍋にいきなりヒビ入り出汁がダダ漏れ

の状態となった時は、これから始まる炉辺会が大荒れ

になる予兆なのでは？とかなり不安になりました。初

めて、座長を仰せつかり、座長どころか雑用もままな

らない感じでしたが、諸先輩方の暖かいフォローをい

ただき、なんとか終えることが出来ました。ありがと

うございました。 

テーマ 1 慶弔既定の見直しについて 

 10 年以上在籍された会員については、10 年活動さ

れたことに敬意を表し現状通りで良いのではない

か。 

 10 年以上在籍された会員をリスト化すれば良いが、

リスト化するのも大変だ。 

 10 年以上在籍した会員夫人の訃報の把握は難しく、

会長裁量に変更されたらどうか。（歴代 PP や、アド

バイザーになる方が、その時代・時代でいるはず） 

 夫人の場合、わかる人・わからない人があり、規定

を無くしても良いのではないか。 

 10 年在籍者が対象だと、入会年齢によっては退会後

30 年以上たってから亡くなられるケースも考えら

れる。また、入会理由も色々あるが、退会理由も様々

あるので、もう少し元会員の対象規定を検討する必

要もあるのではないか。 

 10 年ではなく 15年在籍者にするのはどうか。 

テーマ 2 ロータリーの楽しみ方について 

 活動を通して楽しさを知ったり、後から感じる事が

多い。 

 楽しみ方は人それぞれ。ただ例会参加だけでは楽し

くはならないと思う。炉辺会など酒の席やゴルフ、

旅行など親睦会に参加しないと楽しくならないの

では？ 

 ロータリーは企業規模や肩書と関係なく、また年齢

の垣根も超え奉仕活動を通して色々な人が横で繋

がれる。色々な考え方を聞いて、自分の考えを話せ

る場所がありロータリーは人を育てる、成長させる

場所だと思う。 

 能動的に参加することで楽しくなるだろうし、成長

もできると思う。 

私も初めて座長をやらせていただいたのですが、普

段の生活では交わる事のなかった方々が RCを通して

繋がり活動していく訳ですから、やはり親睦が重要に

なるのかなと思いました。また、今回、発表をするに

あたり、「発言者の名前は絶対に言わない。」という事

を色々な方から計 6回くらい教えられたことも勉強に

なりました。私も自分の名前が出る意見を言うのが大



変苦手なので、今後開催される炉辺会が今から楽しみ

になりました。 

 スマイルボックス報告  平 石  典 嗣 君 

しもつけ RC 高山 功 様 

今日はお世話になります。元気なクラ

ブのエキスを頂いてまいります。 

金子 正男君 しもつけロータリークラブ高山功様

ようこそいらっしゃいました。ゆっく

りして行ってください。炉辺会合座長

の皆さんよろしくお願い致します。

24 日バレーボール大会です。ご協力

よろしくお願いいたします。 

石塚 龍夫君 高山様ご来訪ありがとうございます。

座長の皆様炉辺会合報告宜しくお願

いします。 

久保 康夫君 炉辺会合お疲れ様でした。座長さん発

表よろしくお願い致します。高山さん

ようこそ！来年度もよろしくお願い

致します。 

岡本 俊夫君 しもつけロータリークラブ高山様よ

うこそ‼歓迎申し上げます。仲野君、

炉辺会合お世話になりました。見事な

座長さんでしたよ。先週、高校時代の

旧友の葬儀に参列して参りました。久

し振りの富山市でしたが、のど黒、白

エビ美味でした。皆さん健康に留意し

てください。 

木村慎太郎君 合区解消などと言っているようです

が基本的人権を無視するようなこと

を憲法に書き込もうなどというのは

ばかげている。細田か？ 

野澤 巧 君 炉辺会合の発表大変ご苦労様です！

先日は川奈ゴルフ大会に参加してき

ました。おかげさまでベストグロス賞

を頂いて参りました。今日、新車が来

ますので今晩は納車祝いをします。報

告終わり！ 

見目 良一君 先日は B グループ炉辺会合に多くの

会員の皆様に参加頂きありがとうご

ざいました。座長として感謝申し上げ

ます。 

青木 圭太君 座長という大役にもかかわらず急な

出張によりお休みさせて頂くことお

詫び申し上げます。 

馬場 照夫君 炉辺会合欠席し申し訳ありませんで

した。青木座長、よろしくお願いいた

します。 

日下田喜義君 20 日の炉辺会合では石塚幹事が話題

の引き出しがお上手で、余計な話もさ

せられてしまいました。話し上手、聞

き上手も武器です。私も見習わないと。 

 スマイルボックス(2月 22 日現在) 

 プログラム委員会  淡 路  晃  君 

 出席委員会   太 田  浩 彰 君 

前回までのスマイル繰越金 1,929,500 

会員 36,000 

ビジター 2,000 

本日のスマイル合計 38,000 

スマイル今期累計 1,967,500 

前回までの米山繰越金 47,693 

本日の米山 0 

米山今期累計 47,693 

合計金額 2,015,193 

本日の 

プログラム 

3/1 

月初例会 

次回の 

プログラム 

3/8  

外部卓話 
 
 
 
 
 
 

月間予定 

出席者     出席報告   出席委員会  太田 浩彰君 

在籍 60名 出席免除者 2名（有資格者 2名 + 有理由者 0名） 

例 会 日 出席義務 事前MU 事後MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率(%) 

補正後 2月 8日 58 5 9 41 0 3 94.83 

本 日 2月 20日 58 7 - 43 0 8 86.21 

月間出席率(%) 

7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 2月 3月 4月 5月 6月 

95.72 94.44 90.94 88.25 87.77 91.23 90.42      

※例会欠席は前日 15時までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。 


